

## AS Couze football : une victoire pour Pedro

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 15 Janvier 2018 00:46

---



L'AS Football Club a été créée, il y a juste quelques mois, et elle jouait ce dimanche son premier match de championnat de la D4 Elite face au Pays Beaumontois. C'est Pierre Sermot qui a ouvert le score en 1ère mi-temps pour mener 1 à 0.

Dès le début de la seconde période, l'équipe doubla la mise par l'intermédiaire de Fabrice Lasserrotte pour mener rapidement 3 à 0 sur un but de Mohammed Radi. Bien que les visiteurs aient réduit l'écart sur corner pour porter le score à 3 / 1, l'AS Couze s'est offert avec à nouveau Mohammed Radi son premier doublé, Beaumont réduisant l'écart pour porter le score final à 4 buts à 2.

Voilà un beau résultat pour une équipe qui n'a cessé d'évoluer sous la direction de Pierre Sermot dont c'était là le dernier match avant son départ pour des cieux encore plus ensoleillés que ceux de Couze. Nul doute que les joueurs avaient à cœur d'obtenir cette 1ère victoire en championnat à l'honneur de Pedro.

C'est à Nicolas Barone que revient désormais la charge d'animer ce club de copains qui s'est donné la force de réveiller l'ancien club couzo-lindois avec l'appui de mécènes fidèles de Lalinde - "Le Café de la Paix" et le cabinet comptable Fiducial - qui ont offert les superbes maillots destinés à leur porter chance !

Pour l'AS Couze Football, Véronique Dubeau-Valade.